

自民党の動議の扱い	今回の動議の扱い
<p>◎第11回法定協議会</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>「法定協議会の廃止申入れに関する動議」を提出 (この後、公明党と共産党の質疑があるので、次回法定協で採決してもらって結構です)</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>松井知事「動議は本来ならすぐに採決を求めるのが筋」</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>代表者会議で「動議は次の協議会で採決する」と決定</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>法定協議会再開 松井知事「動議は本来、一番最初に審議して態度を決めるのが議会運営の規則だ。採決するのが当然。」 花谷「代表者会議の決定に異議があるか採決を取ったらどうか」 今井会長「代表者会議で議論した方向で取り扱う」 吉村市長「質疑を続けること自体おかしい」</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>吉村市長が、「自民党の動議の結論が出ない限り、質疑をやらないことを求める動議」を提出</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>代表者会議のため一旦休憩し、法定協議会再開 吉村市長の動議を採決して、散会</li> </ul>	<p>◎第19回法定協議会</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>公明党が「法定協議会の正常化、散会を求める動議」を提出</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>松井知事「<u>動議として成り立たない、議事続行を</u>」 吉村市長「<u>動議とみなさず、議論続行</u>」</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>維新以外の会派からの採決を求める声を無視</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li><u>今井会長が独断で判断し、採決を拒絶</u> 「動議としての体をなしておらず協議会の運営を阻害する不適格なものとして判断」</li> </ul>
<p>◎第12回法定協議会</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>「法定協議会の廃止申入れに関する動議」を採決</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>「法定協議会の毎週開催を確認する動議」を提出</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li><u>採決するかどうか挙手で決定</u> 今井会長「動議は本来速やかに可否を決すべきだが、この考えに賛成の方挙手を願います」</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>動議を採決</li> </ul>	